

ABSTRAK

Ainur Fadillah. 170102120563. *Penerapan Aplikasi INLISLite Pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Banjar*, Pembimbing Konten dan Metodologi Penelitian: Ana Rizka Mashud, M. IP dan Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan: Dr. Raihanah, S.Pd.I, M. Ag, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Perpustakaan Umum, Penerapan Aplikasi *INLISlite*, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Banjar.

Latar belakang perkembangan teknologi informasi saat ini telah menyebar di seluruh bidang termasuk dalam bidang perpustakaan. Perpustakaan menjadi salah satu informasi yang dapat menghimpun, mengelola, menyimpan, melestarikan informasi dan koleksi. Dengan adanya perkembangan teknologi saat ini, perpustakaan juga mempunyai aplikasi yang dapat memudahkan pemustaka dalam menelusuri informasi dan pustakawan dalam bekerja. Salah satu aplikasi yang diterapkan dalam perpustakaan ialah *INLISLite*.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan aplikasi *INLISLite* pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Banjar dan untuk mengetahui kelebihan dan kekurangan aplikasi *INLISLite* pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Banjar.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan *field research* dengan pendekatan kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah pustakawan dan pegawai perpustakaan lain. Objek penelitiannya adalah penerapan aplikasi *INLISLite* pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Banjar. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik Pengolahan Data dan Teknik Analisis Data yang didapat akan diolah dan dianalisis kemudian dilakukan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh peneliti bahwa bahwa penerapan aplikasi *INLISLite* pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Banjar sudah dilaksanakan secara maksimal dan baik. Dalam penerapannya Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Kabupaten Banjar mendapatkan bimbingan dan arahan langsung oleh Perpustakaan Nasional RI. Dengan adanya *INLISLite* pekerjaan pustakawan serta penelusuran informasi yang diinginkan pemustaka dapat terbantu dengan mudah dan cepat. Saat ini *INLISLite* sudah menggunakan versi 3.2 dengan fitur-fitur yang diperbaharui. Kelengkapan sarana prasarananya pun sudah dilengkapi dengan baik. Adapun kelebihan *INLISLite* yaitu: 1) semua data, terdata dengan baik, 2) terhubung dengan internet yang memudahkan pemustaka mengakses informasi yang diinginkan, 3) mendapatkan bimbingan langsung dan arahan dari Perpustakaan Nasional RI sehingga dapat terlaksana dengan baik. Namun, *INLISLite* juga memiliki kekurangan yaitu, terdapat pada sistem backup data, fitur menu data setelah upgrade versi semakin bertambah sehingga harus memperbaharui data.